

に大きくプラスするものと期待されている。

眞理は伊勢河原のため木場の三重地方産が壊滅的な被害をうけているので、好況間違いなしとみており明春からの世界經濟に大きな期待をよせている。

# 不知火海で真珠母貝の養殖

水俣病

# 不振の漁業対策に

価格は三・七五<sup>セント</sup>当たり  
五千枚<sup>セント</sup>。県では繁殖に  
必要なイカダなどの資金  
を農林中金などからあつ  
せんする。養殖期間は一  
年で、地元民たちは  
これまで真珠養殖業者か  
ら資金をもらつて生活し  
ていたが、漁協で母貝養  
殖を始めると利益金がそ  
つくり地元漁民に入つて  
くる。しかも資金の回帳  
も早いので立ちあがりに  
非常に大きな力となる。  
適地調査は今年中に終わ  
るが、水俣、薩北の海岸  
線ほか夫草郡では大道、

の見通しを立ててゐる。母貝の養殖は苗を県外から貰う方法と幼生(貝になる前の浮遊状態)をスギの葉などで付着、採集する方法がある。幼生を採集する方法はイカダとスキ琵琶あればできる簡単なもので、養殖をはじめば一年目から幼生ができる。従つて初年目は三重、大分、長崎各県から稚貝を貰い入れる。

熊本県商工水産部は水俣病に、県内には真珠の養殖業者は十  
ある漁業不振の救済対策の一貫として水俣、臺北および天草の不知火海に面した水域で、本県初の真珠母貝の養殖事業を指導することになった。この事業は地元漁協が契約的に充り込む計画で、当するもので、近日中に同部より水産試験場で適地調査を開始する。この心配はあるまいと